

富士見3番地

清水鱗造のb2evolution blogです

アーカイブ: 2006年4月

2006/04/30

□ 11:15:42, カテゴリ: [FreeBSD](#), views: 863 

FreeBSD

FreeBSDはネットワークで最も使われているOSらしいです（FreeBSDの本による） こないだの誕生日プレゼントで何がいい？と妻に言われたので、FreeBSDのDVDの付いた『FreeBSDビギナーズバイブル』にしました。『Apacheハンドブック』の著者もFreeBSD上でApacheを検証して10年に一度しか再起動しなかったと書いてありました。しかもその再起動は引っ越しのときだと。 FreeBSDはPCUNIXなので、ほとんどLinuxと変わりませんが、この本で遊びながら具合を検証したいと思います。

• [編集](#) 

□ 11:09:19, カテゴリ: [xplanet](#), views: 1356 

xplanet

xplanetは地球や惑星の状態を現して、ファイルに保存したり壁紙にしたりして遊ぶソフトです。カテゴリを作っておきます。

• [編集](#) 

□ 11:07:34, カテゴリ: [graphics](#), views: 2485 

Linuxのさまざまなグラフィックソフト

もっとも使うのは「The Gimp」だが、ドロー系のソフトとかプラネタリウムなどいろいろとある。
Debian→Desktop→graphicsはそういうソフトに触れたときに書く備忘録のカテゴリです。

• [編集](#) 

□ 11:02:50, カテゴリ: [editor](#), views: 1292 

Linuxのエディタ

どのPCUNIXでも最初に触れるのが、viなどのeditor。頻繁に使うコマンドや、めったに使わないコマンドがある。とりあえずviやgEdit。

• [編集](#) 

富士見3番地

清水鱗造のb2evolution blog
とりあえずb2evolutin blog
イズや使い方などのカテゴリ
b2evolutionを作つてありま
ろなカテゴリを作ろうと思
す。

なお灰皿町b2evolutionは登
録できます。ただし、登録
皿町住人になっていただき
かというと、ひとつのところ
たページがないと收拾がつか
から(^^)。灰皿町について
ページをご覧ください。
[灰皿町b2evolution案内](#)
[灰皿町blosxom blog案内](#)
[灰皿町富士見3番地に戻る](#)
[灰皿町中央1番地に戻る](#)。

- [最新 \(キャッシュ\)](#)
- [最新 \(キャッシュされない\)](#)

2006年4月						
日	月	火	水	木	金	土
2	3	4	5	6		
9	10	<u>11</u>	12	13		
16	<u>17</u>	18	19	20		
23	<u>24</u>	<u>25</u>	26	27		
30						
<<	<					

- [最近のコメント](#)

Heavy Hitters

- [nvidia Geforce 7600GT ライバのインストール](#) (1 visit)
- [「続きを読む」を付けた visits](#) (1 visit)
- [Linuxのエディタ](#) (13 visit)
- [b2evolutionのユーザを増やす](#) (1 visit)

□ 10:59:19, カテゴリ: [Desktop](#), views: 661

Desktopアプリケーション

Debian GNU/Linuxのデスクトップアプリケーションソフトは、楽しい。実用的なtoolから遊びのものまで、いろいろ試したものを見ていきたい。
備忘録でもある。

• [編集](#)



□ 10:41:39, カテゴリ: [Debian](#), views: 764

Debian GNU/Linuxを使う

今まで、blosxom blogやnucleus blogにいろいろと書いてきましたが、やはり細かく分類したほうが読者のためにも自分のためにもいいなと思って、ここにカテゴリを作つて書いていくことにしました。
とりあえずはDesktopとNetworkに大きく分類して、短い話題を書いていくことにします。
ここ1年のコアな話題はblosxom blogのほうにすでに書いたものもあります。



• [編集](#)



2006/04/28

□ 13:06:57, カテゴリ: [b2evolution](#), views: 897

「語数」は日本語では意味がないので消す

「/blogs/skins/custom/_main.php」ファイルの、

```
// $Item->wordcount();
// echo ', T_('words'), ';
```

の部分を上のようにコメントアウトしたら、消えた。これでいいんでしょうね?

灰皿町では日本語が乱れる感じで、skinをカスタマイズするのも時間がかかりそうなので、customだけにしている。ほかにskinを選択できる場合には、それぞれのskinで語数を数える部分に修正が必要だと思う。

• [編集](#)



2006/04/25

□ 23:04:20, カテゴリ: [b2evolution](#), views: 820

Heavy Hittersの記録の仕様

どういう経路でヒットすると記録されるのかな?
まだよくわからない。

- [lameをコマンドライン](#) visits)
- [xplanet](#) (10 visits)
- [テストです](#) (9 visits)
- [IceweaselとIcedove](#) (9 visits)
- [先月、サーバマシンを壊](#) visits)
- [FreeBSDハンドブック](#)
- [sargeからetchへのupgr](#)
- [glxinfo](#) (7 visits)

検索

- 全ての語
- いずれかの語
- フレーズ

[検索](#)

カテゴリ

- All
- [b2evolution](#) (9)
- [Debian](#) (3)
 - [Desktop](#) (1)
 - [editor](#) (1)
 - [graphics](#) (1)
 - [xplanet](#) (1)
 - [sound](#) (0)
 - [mp3](#) (2)
 - [lenny](#) (2)
 - [sargeからetchへ](#)
- [FreeBSD](#) (3)
 - [install](#) (4)
- [富士見3番地日記](#) (

[選択](#)

アーカイブ

わかった。各記事の永続的リンクに直接アクセスされた場合、Heavy Hittersのカウントが増えます。
ということであれば、RSSリーダーなどで直接記事にアクセスされた場合、履歴やbookmarkから記事にアクセスされた場合のみカウントされるということかな。
(26日記)

• [編集](#)



2006/04/24

□ 19:29:09, カテゴリ: [b2evolution](#), views: 1502

b2evolutionのpluginの「Hacks」項目

右のHeavy Hitterというb2evolutionのpluginの「Hacks」項目に属するものをいれてみた。なんとなくおもしろそう。
ただし「Hacks」に属するpluginはMySQLのtableを増やしたり、phpコードを触らなくてはならない。このあたりの機能追加がやりやすくないところがちょっと敷居が高いところかもしれない。

[1コメント](#) • [編集](#)



2006/04/23

□ 22:12:46, カテゴリ: [b2evolution](#), views: 886

hitcounterを追加

各記事のタイトルの下に「views:」という読まれた数をいれるには、右下のb2evolutionの「Hacks」というplugin項目に行って、「counter」という文字で検索すると作者の説明とやり方が出てくる。ただ、

without doing any avoid, it just count when somebody click permalink to read more.

で、ただ単にページを開いたのではカウントされない。
blogごとの普通のカウンタはまた別に作らなければならないようだ。

• [編集](#)



□ 22:02:59, カテゴリ: [b2evolution](#), views: 747

ツールバーにスマイリーを追加

スマイリーをツールバーに追加するのに、設定をする必要があった。
直すファイルは、「/plugins/toolbars/_smilies.toolbar.php」。

```
var $display = true;
```

とすると、ツールバーにスマイリーが現れる。

• [編集](#)



- [2016年4月](#) (1)
- [2011年6月](#) (1)
- [2008年1月](#) (1)
- [2007年5月](#) (2)
- [2007年4月](#) (2)
- [2006年12月](#) (1)
- [2006年11月](#) (5)
- [2006年5月](#) (4)
- [2006年4月](#) (16)
- [2006年3月](#) (2)
- [続き...](#)

リンクブログ

Rinzo_s_other_blog

- [blosxom blog](#)

清水鱗造（灰皿町富士見 blosxom blogです。

- ■ [灰皿町吸殻山99番地・木のb2e blog](#)

桐田さんはMacOSなの
ていただいています。
このまま、桐田さんのh
着していくと思われま

- ■ [茶気抄](#)

e2evolutionの情報が豊富

- ■ [Fujimi3 Haizara-Cho\(Nuclues Weblog\)](#)

清水鱗造のNuclues We

- ■ [...のまとめ](#)

いろいろ

- [管理](#)
- [プロフィール \(admin\)](#)
- [ログアウト \(admin\)](#)

このブログの配信

- RSS 0.92: [投稿](#), [コメント](#)
- RSS 1.0: [投稿](#), [コメント](#)

2006/04/17

□ 00:02:13, カテゴリ: [b2evolution](#), views: 2199 

「続きを読む」を付ける方法

「続きを読む」を表示するときには2つのやり方があります。
まず、タブの「記入」や「編集」を押して書く場合、フォームの上の
「!M」を押すと「続きを読む」のリンクが形成されて、しかも現在表示さ
れているものも一緒に表示されます。
現在表示されているものを表示したくない場合には「!N」を押します。

 [続きを読む!](#)

• [編集](#) 

2006/04/15

□ 02:13:25, カテゴリ: [b2evolution](#), views: 2261 

b2evolutionのユーザを増やす

\$cp a_stub.php person.php
として、「person.php」の設定の、
\$blog = 10;
などとする。

 [続きを読む!](#)

• [編集](#) 

2006/04/11

□ 20:50:14, カテゴリ: [富士見3番地日記](#), views: 1026 

写真アップロード

設定の不足で画像がアップロードできない状態だったかもしれない。
で、先日、新宿御苑で携帯のカメラで撮った蘭の花。

■ RSS 2.0: [投稿](#), [コメント](#)

■ Atom: [投稿](#), [コメント](#)

[What is RSS?](#)

powered by
b2evolution



アイコンのテストです。



・編集



2006/04/09

□ 23:51:34, カテゴリ: [富士見3番地日記](#), views: 2738

Macのためにcssファイルを修正

nucleusでもblosxomでも同じだったが、textareaのfont-familyにOSAKAを入れないとMacで文字化けすることがあるようだ。
具体的には、まずadminディレクトリのなかのdesert.cssに、

```
div.edit_area textarea,  
textarea.bComment {  
width: 98%;  
margin: 0 auto;  
font-family: Osaka, verdana, arial, sans-serif;  
}
```

などと、font-familyを入れる。

[4コメント](#) • [編集](#)



2006/04/02

□ 22:25:57, カテゴリ: [富士見3番地日記](#), views: 1478

b2evolutionインストールのときのためのいくつかのLink

[b2evo / パッケージ: 新規にb2evolutionをインストール](#)

e2evolutionの日本語インストーラはうまくできている。実際にインストール時にメッセージを参照しながらやれば問題ないと思う。😊😊

b2evolution - PukiWiki

日本語環境にするpatchへのリンクがある。ぼくはインストールの前にpatchを当ててしまった。

• [編集](#)



Original template design by [Fran ois PLANQUE](#).

